

Sie müssen sich die Frage stellen

von Br. Thomas Gebhardt

1.Könige 18:21

Da trat Elia vor das ganze Volk und sprach: Wie lange wollt ihr auf beiden Seiten hinken? Ist der HERR Gott, so folgt ihm nach, ist es aber Baal, so folgt ihm! Und das Volk erwiderte ihm kein Wort.

Wie lange wollt ihr noch in zwei Welten leben? Ich kann Ihnen mit gutem Gewissen nur einen Rat geben, bewahren Sie, was Gottes Wort zeigt: ?...und lehret sie, alles zu bewahren, was ich euch geboten habe...? ([Mat 28:20](#))

Wenn der Herr Ihnen dies sagen lässt, ist das der beste Beweis, dass der Herr sich schon für Sie entschieden hat. Er möchte Ihnen alle Seine Liebe schenken, möchte Sie froh und glücklich machen, ganz gleich, wie das Leben Ihnen mitspielt. ER möchte nicht, dass Sie eigene Wege gehen, ER möchte, dass Sie SEINE Wege gehen. Gottes Wege mögen nicht immer die leichtesten oder die ungefährlichsten sein, vielleicht sind diese Wege keine Wege, die Ihnen Anerkennung in der Welt oder beim Volk Gottes bringen, aber es sind gesegnete Wege, weil es Gottes Wege sind und Sie glücklich machen. Gehen Sie Gottes Wege?

Kennen Sie Gottes Wege. ES ist wichtig, dass Ihnen jemand den Weg Gottes zeigt. Elia musste den Menschen zeigen, dass es nicht egal ist, auf welchem Weg man geht, und dass es auch unmöglich ist, auf zwei Wegen zu gehen. Sehen Sie, weil Gott es wollte, wendete Er sich Ihnen zu, um aus Ihnen etwas zu machen, was nützlich ist für Sie, Ihren Nächsten und Gott. Natürlich ist es etwas besonderes, wenn Gott Sie nun anspricht und Ihnen sagen lässt, dass Sie den richtigen Weg wählen sollen. Gott möchte, dass Sie erkennen, dass Seine Wege so viel besser sind als alle Ihre Wege. Gott ist Ihr Schöpfer und ER weiß allein, was das Beste für Sie ist.

Das ist wunderbar, wenn ein Mensch durch Gottes Gnade gläubig wird und ein Nachfolger des Herrn JESUS wird. Als neuer Mensch ist er jetzt in der Lage auf göttliche Dinge wie Gebote, Anweisungen und Verheißungen zu reagieren. Früher lehnte er die meisten Dinge, die Gott sagte, einfach ab, jetzt aber stimmt er immer zu und möchte immer mehr wissen. So sollen auch Sie sein!

Deshalb schreibe ich dieses ?Wort zum Tag?, um Sie jeden Tag zu ermuntern, dass Sie aufstehen und Gottes Weg gehen sollen. Sie sollen den Weg gehen, den Gott Ihnen zeigt, den Gott Ihnen durch SEINE Mitarbeiter zeigt. Ich bin Mitarbeiter Gottes und Gott möchte auch aus Ihnen einen Mitarbeiter machen. Der Herr JESUS ist bei Ihnen! Sie haben sowohl den Auftrag als auch die Kraft, den Weg der Götzen, der eigenen Pläne, der eigenen Wege, zu verlassen und JESUS nachzufolgen, das bedeutet zu tun, was ER tat. Bewahren Sie das, was der Herr Ihnen durch SEIN Wort oder Seine Arbeiter zu sagen hat! Und nun möchte, ja muss ich Ihnen noch einmal das Wort vor Augen halten: ?Wie lange wollt ihr auf beiden Seiten hinken? Ist der HERR Gott, so folgt ihm nach, ist es aber Baal, so folgt ihm! Und das Volk erwiderte ihm kein Wort? ([1.Kön 18:21](#))

Sie müssen sich die Frage stellen: "Was, wer ist mein Gott?" und dann folgen Sie Ihrem Gott und ich bete und hoffe für Sie, Sie haben JESUS den Herrn gewählt. Auf beiden Seiten zu hinken, hat keine Zukunft. Denken Sie bei Ihrer Entscheidung daran, dass in keinem anderen Namen Errettung ist außer in dem Namen

Sonntag, der 08.05.22

des Herrn JESUS. ER liebt Sie über alles. ER möchte Ihr Leben so verändern, dass Sie immer SEINE Hilfe spüren. Sie brauchen keine Götzen, wenn Sie JESUS haben, und Sie wollen keine Götzen, wenn JESUS Ihr Herr und Gott ist!

JESUS ruft Sie, kommen Sie zu Ihrem Retter! In Liebe, Ihr Thomas Gebhardt